

Europaweit ausgezeichneter Ofenbauer klärt über BIMSCH II auf

Feuertage - Fit für BIMSCH II

Das Bundes-Immissionsschutzgesetz hat Folgen und schafft Voraussetzungen für Bauherren, Kaminofenbesitzer und Feuerliebhaber. Alexander Hummel ist europaweit ausgezeichneter Meister im Ofen- und Luftheizungsbau. Er informiert am 07.04. in zwei Vorträgen über BIMSCH II.

Beim zünftigen Bauherrenfrühstück mit Weißwurst und Weißbier zeigt das Team der Firma Ensslin Kachelofenbau GmbH in Bad Urach um Alexander Hummel alles Nennenswerte zum Thema BIMSCH II und lädt Interessierte herzlich zum Kommen ein.

Die Firma Ensslin Kachelofenbau GmbH hält in der ganzen Woche nach Ostern vom 03.04. bis zum 08.04. exklusive „Feuertage 2018“ ab. Das Thema der Woche ist BIMSCH II – Fit für die Zukunft.

Hintergrund sind die Änderungen des Gesetzgebers im Zuge des Immissionsschutzes. Gesetzesänderungen wie diese werfen Fragen bei Bürgern auf, die ein Eigenheim planen, sich für das Heizen mit Holz und die angewandte Praxis bzw. die Vereinbarkeit von Praxis und Theorie interessieren. Hier soll Abhilfe geschaffen werden.

Am Samstag, den 08.04.2018 soll die Themenwoche Ihren Höhepunkt im „Bauherrenfrühstück“ mit Vorträgen vom europaweit ausgezeichneten Ofenbauer Alexander Hummel finden. Am Sonntag, den 09.04.2018 ist offener Schausonntag bei Ensslins.

Die Firma Ensslin Kachelofenbau GmbH ist ein Traditionsbetrieb und wird seit drei Generationen und mehr als 75 Jahren von Meisterhand geführt. Alexander Hummel, jüngster Meister des Betriebes wurde im Jahr 2015 zu Europas drittbestem Ofenbauer gewählt. Er gewann zahlreiche Wettkämpfe und konnte seine außergewöhnlichen Fähigkeiten am Ende mit dieser Auszeichnung krönen. Ende 2017 konnte Alexander Hummel den Meistertitel im Ofen- und Luftheizungsbau entgegennehmen.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Ensslin GmbH
Alexander Hummel

Stuttgarter Straße 65
72574 Bad Urach
Telefon: 07125.81 93
Fax: 07125.1 49 81
www.ensslin-hummel.de
mail@ensslin-hummel.de